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Anfrage:
Position des Gemeinderats zum Bahnanschluss an den Euro-Airport

ln der Basellandschaftlichen Zeitung wurde am26.11.2018 darüber berichtet, dass sich der

Gemeinderat von Allschwil gegen den geplanten Bahnanschluss an den Euro-Airport stellt
(https://www.basellandschaftlichezeitunq.ch/basel/basel-stadVwiderstand-waechst-auch-all-

schwil-will-keinen-bahnanschluss-an-den-euro-airport-133769347?liveaop=133769347). Dies

weil aufgrund des Anschlusses mit einer Zunahme der Flugbewegungen und somit auch mit

einer noch grösseren Fluglärmbelastung zu rechnen sei.

Der Gemeinderat wird daher gebeten, folgende Fragen zu beantworten:
1. War der geplante Bahnanschluss an den Euro-Airport bereits Thema im Gemeinderat?

2. Wie positioniert sich der Gemeinderaldazu?
3. Wird der Gemeinderat seine Position öffentlich kundtun?
4. Wurde dieses Thema auch mit den anderen Mitgliedsgemeinden im Gemeindeverbund

Flugverkehr d iskutiert?
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